に対域だざまり

貝塚市北441

111422-0173

7ァクス兼423-3070

http://www.kaizuka.ed.jp/weblog/index.php?id=kaizuka35

2014. 12. 24

吐く息が白くなり、寒さの厳しい日が続いています。 2 学期も終業式を迎え、子どもたちは冬休みに入ります。これまでの学習をしっかりふりかえるとともに、寒さに負けず、元気に過ごしてほしいと思います。また、家族のお手伝いをしたり、季節の行事に参加したりして、豊かで楽しい冬休みにしてください。

12/19(金)、22(月) 個人懇談

12月19日(金)、22日(月)の2日間、個人懇談を行いました。学校での学習や生活の様子をお伝えするとともに、3学期に向けたお話をしました。お忙しい中、懇談に参加していただき、ありがとうございました。

冬休みの予定

12月24日(水)終業式

※年末年始休業 (学校はしまっています) 12月28日 (日) ~1月4日 (日)

1月 5日(月)学校集金自動振替日 8日(木)始業式 8時30分登校 11時40分下校

12/4(木) ミニミニ音楽会

5・6年生のミニミニ音楽会を体育館にて開催しました。学級や学年で練習を重ねてきた合唱・合奏を披露し合いました。

【プログラム】

- 1. U&I (5年合唱)
- 2. ルパン三世のテーマ (6年1組合奏)
- 3. Summer Road

(5年1組合奏)

- 4. 風になる (6年2組合奏)
- 5. 情熱大陸 (5年2組合奏)
- 6. マイバラード (6年合唱)
- 7. Let It Go

(5・6年リコーダー奏)







12/15(月) 1年 昔遊び

1年生は、地域の方や保護者の方に、 昔から伝わる遊びについて教えてもらい ました。カルタ、コマ、ビー玉、おはじ き、お手玉、あやとり…。

初めて見る遊びや、見慣れない道具に とまどいながらも、1年生は興味いっぱ いで楽しく活動することができました。

ご協力いただいた皆様、ありがとうご ざいました。



12/10(水) 3年「ささえ合うまち 貝づか ~やさしさを広げよう~」



3年生は、総合的な学習の時間に、車いす・アイマスク体験や、盲導犬の学習などを進めてきました。そのまとめとして、児童朝礼で一人ひとり発表をしました。友だちのことも自分のことも大切に、ささえ合って生きていくことのすばらしさを、言葉と歌で表現しました。

12/11(木) 6年 キッザニア見学

6年生は、校外学習としてキッザニア甲子園に行ってきました。様々な職業を体験する中で、自分の将来の夢について考えを深め、働くことの楽しさややりがいを感じることができました。また、社会でのルールやマナー、人とのコミュニケーションや協力することの大切さを学ぶこともできました。



